

APPELS À TÉMOINS

TÉMOIGNAGES ADDICTION CHEZ LES MARINS-PÊCHEURS

Par [documentaire-marin-pecheur](#) Posté le 23/11/2020 à 14h15

Bonjour,

Je suis journaliste-réalisatrice et pour un futur documentaire pour une chaîne de télévision française, je cherche à discuter avec des marins-pêcheurs ainsi que leur entourage sur le sujet des addictions.

Consommateur, ex-consommateur ou tout simplement proche (famille, collègue marin-pêcheur, patron-pêcheur, médecin, etc...) de professionnels de la mer en situation de dépendance, je cherche à entrer en contact avec des personnes concernées par ce sujet.

L'idée de ce documentaire est de comprendre quel est l'engrenage de l'addiction dans ce milieu en particulier, comment certains arrivent (ou non) à contrôler leur consommation, comment au contraire d'autres luttent pour en sortir, etc...

Discretion garantie, je vous invite à me contacter par mail dans un premier temps pour pouvoir vous donner plus de détails sur le projet : morgan.calypso.mer@gmail.com

N'hésitez pas à me poser des questions si vous en avez.

Merci,